

# Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

**Décembre 2022**



*Femmes de prière*  
**INTERNATIONALE**

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



**La paix au milieu de la tempête**

**Tammy Churchill**

Vous n'avez pas à souffrir d'angoisse. La paix est possible. La paix est réalisable.

#### **Marc 4 : 39**

*« S'étant réveillé, il menaça le vent, et dit à la mer : Silence ! tais-toi ! Et le vent cessa, et il y eut un grand calme. »*

Cette Écriture m'a toujours marquée. En étudiant l'origine du mot « silence », il dérive d'un terme grec indiquant la tranquillité. Dans cette Écriture, Jésus invoque la paix. Il a parlé à la tempête comme nous le ferions à notre enfant ou à quelqu'un d'autre. Et justement, car il est le Créateur de toutes choses. Incroyable, n'est-ce pas ? Nous possédons le même pouvoir en nous pour parler avec assurance à nos angoisses. Voyons comment le faire.

Lorsque l'angoisse qui est si désagréable arrive en moi, j'essaie de réfléchir à sa source. Est-ce que quelqu'un a dit quelque chose qui m'a blessée ? Est-ce que mes enfants ont des difficultés ? Est-ce que tout va bien pour mon mari ? Une fois que je trouve la raison de mon agitation, cela me permet de prier avec intention et de parler de la vie contre ce facteur de stress.

#### **Romains 8 : 6**

*« Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'Esprit, c'est la vie et la paix. »*

Nous avons toutes des choix. Vous pouvez choisir de partager votre angoisse avec quelqu'un qui va attiser le feu alors qu'il faudrait l'éteindre. Ou, vous pouvez choisir d'être gouvernée par l'Esprit, et ceci apportera la vie et la paix.

#### **Philippiens 4 : 6-7**

*« Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ. »*

Voici une déclaration de ce que Dieu fera pour vous si vous lui donnez vos émotions.

*Et la paix de Dieu... gardera.* Tous ces sentiments de douleur, de déception, de défaite, disparaîtront, parce que le Dieu de la paix prendra soin de vous.

Finalement, cela nous arrive parfois de ne pas savoir d'où l'angoisse provient. Dans ce cas, soyez celle qui encourage. Vous voulez me dire d'aller aider quelqu'un lorsque je suis déprimée ? Oui, c'est précisément ce que je vous dis de faire.

### **Proverbes 12 : 25**

« *L'inquiétude dans le cœur de l'homme l'abat, mais une bonne parole le réjouit.* »

Je crois que cette Écriture parle encore de la vie qu'une parole peut apporter. Si vous parlez des idées de défaite, vous ressentirez la défaite dans votre esprit. Si vous parlez de la vie, pas qu'à vous-même, mais aux autres, votre esprit sera élevé, et l'angoisse n'a plus de place pour rester.

### **La paix est là. Jésus est la paix.**

Nota bene : Tammy est épouse, mère de deux enfants, Rylee et Manny, et diplômée de *Northeast Christian College* à Fredericton au New Brunswick (Canada). Elle et son mari habitent dans le joli état du Maine où ils siègent au conseil de jeunesse et sont les pasteurs de jeunesse à leur église à Lewiston. Tammy fait partie de l'équipe du Ministère des femmes dans le Maine.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>  
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :  
[http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french\\_publicdownloads.html](http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html)



## La paix qui dépasse la compréhension

**Carla Calhoun**

*« Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne s'alarme point. » (Jean 14 : 17)*

Comme vous le savez toutes, nous vivons dans un monde fou et chaotique. C'est parfois difficile de trouver la paix dans toute cette folie.

Il est dit que : « Pas de Jésus, pas de paix ; connaître Jésus c'est connaître la paix. » Ce monde est incapable de donner ce que Jésus offre. La paix de Dieu est le résultat de notre relation quotidienne et intime avec lui. Tout le reste est faux et temporaire.

La paix n'est pas l'absence du conflit ; elle est la capacité de confier ce conflit à celui qui connaît notre histoire du début à la fin et marchera avec nous à chaque pas.

La paix se produit uniquement à partir d'une action, et cette action est la prière. Lorsque nous allons vers lui avec nos requêtes, nous recevons un cadeau supplémentaire. Non seulement il nous entend, mais il nous donne aussi la paix en retour parce que nous avons géré correctement le problème en le remettant à celui qui est le seul à pouvoir faire quelque chose.

Psaume 34 : 15 dit que nous devons poursuivre la paix. La paix est quelque chose qu'il faut courir après, suivre et rechercher activement. La paix, cette liberté à laquelle nous aspirons toutes, n'est pas simplement quelque chose qui apparaît dans notre vie. Il nous faut la poursuivre.

Il se peut que nous ne comprenions pas pourquoi notre enfant rétrograde prend des décisions aussi folles, mais nous pouvons avoir la paix qui dépasse l'intelligence, parce que nous l'avons remis à Celui qui donne la paix. En tant que mères, c'est notre devoir de nous occuper du possible et de nous fier à Dieu pour l'impossible.

J'ai lu une citation qui disait : « Lorsque notre réalité ne correspond pas à nos attentes, il faut laisser Dieu être Dieu. Pour nous montrer que sa vision est plus grande que la nôtre. Pour nous donner la paix que nous désirons, pas parce que nous obtenons ce que nous voulons, mais parce que nous avons confiance en Celui qui voit l'ensemble

de la situation que nous ne pouvons pas voir, et qui sait toujours ce qui est mieux. »

Nos enfants ont besoin de la paix, maintenant plus que jamais dans ce monde désordonné dans lequel nous vivons, et qui ne va pas s'améliorer. Nos foyers nécessitent d'être paisibles ; nos enfants ont besoin de voir la paix en nous. C'est peut-être la seule paix qu'ils connaissent.

Oui, le monde est fou, mais je suis contente de connaître Celui qui invoque la paix. Je le connais par son nom... JÉSUS.

Nota bene : Carla Calhoun a grandi à New Brunswick au Canada. Avec son mari depuis 32 ans, Allan Calhoun, ils sont actuellement missionnaires aux Pays-Bas. Elle est la maman de deux jolies filles, Janessa et Amy (mari Sherwin Palacpac), et Oma de Zayne Lewis.

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

[liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com)



## Les soins domestiques

**Linda Gleason**

*« Dans le but d'apprendre aux jeunes femmes... aux soins domestiques »*

Le foyer. La simple mention du mot remplit le cœur de souvenirs en replongeant dans le monde d'hier. Le bus scolaire en haut de la dernière colline. Descendre la longue allée avec l'odeur du pain fait maison flottant à travers les fenêtres ouvertes. Les bruits de la « famille » autour de la table de cuisine en revivant les événements du jour. Pas un dîner de steak et de crevettes sur de la porcelaine ou du cristal, juste un ragoût de bœuf et du pain sur la vaisselle dépareillée. Autour de la table, le tissu solide et durable du « foyer » était tissé — fil par fil, jour après jour. Mais ce n'était pas par hasard.

La « gardienne » ordonnait l'atmosphère. Quand elle souriait, la maison résonnait de

rires. Son baiser calmait la douleur. Le son de sa voix chantant sécurisait sa progéniture. Ses prières résonnaient dans les oreilles des enfants. Son soutien, sa soumission et son amour rendaient Papa fort et fier d'être le chef de la famille. Maman — la gardienne de la maison.

Ainsi, le foyer d'antan continuait gaiement son chemin en donnant de la force à la nation, la stabilité à l'église, la sécurité aux enfants, la satisfaction aux parents.

Jusqu'à... l'INFILTRATION !

Silencieusement, furtivement, sans annonce ni fanfare, le mal facilement accessible de la fin des temps a essayé de se faufiler dans nos maisons. Oh, il ne s'est pas proclamé. Non, il est venu innocemment, scintillant sous la forme des jouets, des jeux, des livres, des magazines, des affiches et de la musique. Il s'est glissé en douce dans les coins et les fissures de nos maisons à travers la porte des yeux et la porte des oreilles, déroband les esprits des enfants. Il est arrivé intelligemment, logiquement et habilement sous la forme des choses plus grandes et mieux, des emplois prestigieux, des styles de vie plus chargés et des activités importantes.

Soudain, nous regardons autour de nous. Les moments avec la famille autour de la table ont disparu. À la place, des personnes indépendantes occupaient la même maison, derrière des portes fermées, prenant des chemins séparés à des moments différents, cherchant toutes à s'accomplir, mais sans le soutien des uns et des autres. Les jours sans soucis de l'enfance ont aussi disparu. De même les jours où un enfant se réveillait dans le froid matinal et se blottissait sous la couette en écoutant aux bruits réconfortants de Maman aidant Papa à se préparer au travail.

À la place, c'était la « merveilleuse » technologie, les commodités modernes, les maisons plus grandes et mieux, les divertissements fascinants et intrigants, les voitures plus rapides, le transport aérien accessible — tout ce qu'il faut pour le confort et le divertissement. MAIS AUSSI, les enfants qui souffraient du stress, de l'abus, de la négligence, de l'insécurité, et de l'inquiétude. Les enfants qui s'inquiétaient si Maman et Papa s'aimaient et resteraient ensemble. Les enfants qui craignaient pour leur sûreté à l'école, ou même dans leur propre maison. Les enfants qui se demandaient si quelqu'un se souciait vraiment. Le tissu s'effiloçait. La sûreté avait disparu, et la maison n'était plus sûre.

Jusqu'à... la RÉVÉLATION !

La « gardienne » s'est levée, a poussé à travers les soucis de la vie couverts de toile d'araignée, redressé son armure, passé la brosse dans ses cheveux longs non coupés — son alliance de force et de pouvoir avec son Dieu — et s'est mise à marcher dans sa maison contre le mal. À genoux, Maman a commencé à revendiquer et à réclamer tout ce qui avait été perdu par l'infiltration de l'ennemi. Les fils ont été rattrapés et raccommodés et le tissage a repris pour de bon.

Est-ce que c'est arrivé dans toutes les maisons ? Non. Faudrait-il nous attendre à ce que l'ennemi essaie d'attaquer notre maison ? Absolument ! S'il y a une fissure ou une fente quelconque pour entrer, il viendra pour voler, tuer et détruire. Il ne veut rien de mieux que de détruire les enfants et d'anéantir la force et l'harmonie de la famille.

Or, nous « n'ignorons pas ses desseins ». Par la grâce de Dieu, les mamans munies de la Parole de Dieu et se reposant sur le pouvoir de la prière se tiendront à la porte avec des antennes spirituelles pour balayer tout ce qui traverse notre seuil. Nous lutterons à travers les calendriers et les activités pour le temps familial. Et avec l'aide du Seigneur, nous vaincrons.

Nota bene : Linda Gleason et son mari Gary, habitent à Oregon City dans l'Oregon et ont pris leur retraite récemment au bout de quarante ans de travail de pasteur. Ils ont quatre enfants et quatre petits-fils et une petite-fille. Linda a reçu le Saint-Esprit quand elle était petite sur le champ de mission au Sri Lanka. Elle aime les réunions de famille, assister aux événements des femmes et se reposer dans le jardin. Elle était active dans le Ministère des femmes pendant plus de quarante ans et est actuellement la présidente nationale.

## Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

**Dieu accomplit de grandes choses !**

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: [LadiesPrayerInternational@aol.com](mailto:LadiesPrayerInternational@aol.com). Il nous**



fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!

**Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à [DebiAkers@aol.com](mailto:DebiAkers@aol.com)**

## Femmes de prière internationale



### Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

**Notre mission :** Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

**Nous avons besoin :** des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

### Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



**Facebook**

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel

à [liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com).

Veillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

